



↑毎月の第3火曜日、「春日ドッグスクール」よりセラピードッグが来園してくれています。かわいい子犬たちは、実は保健所から引き取られた元保護犬たち。救われた小さな命は、今我が園にて大きな仕事をしていています。

平穏な日々が続く有難さをつくづく感じた一年でした。

平成30年度を振り返りますと、まず、夏の異常なほどの暑さを思い出します。マスコミでは「災害と呼ぶべき暑さ」なんていう言葉まで使われ、入所者の方々が楽しみにしておられる外出まで制限せざるを得ない状況でした。そして冬になると今度はインフルエンザが猛威を振るい、年明けから10名の発熱者が出ました。利用者の皆さんだけでなくスタッフにも罹患者が出て、看護師をはじめ職員全員おおわらわの日々が続きました。

平穏な日々が続く有難さをつくづく感じさせられた一年でしたが、平成31年度はより一

層中身の充実した活動を実施したいと思っています。その中でも特に音楽リハビリは、音楽療法を専門的に勉強した職員も増えた上に、歌唱指導の経験豊富なボランティアさんにも恵まれました。これから益々多彩な音楽活動が期待できることでしょう。そして、開園から18年が経過したまどか園ではあちらこちらで老朽化が目立っていました。昨年度は外壁塗装工事と屋上防水工事を実施しました。今年度も利用者の皆さんに安心して過ごして頂けるよう施設整備にもしっかり取り組んで参りたいと思います。〈施設長:寺崎敏也〉

10月
イベント

平成最後の秋祭りも大盛り上がりでした～

まどか園祭り 2018



我が園最大といえるイベント。今回は平成最後のということもありいつもより増して盛り上がりおりました。とにかく皆さんに心から楽しんでいただきたく、職員たちは約半年ほど前から準備にとりかかりこの日を迎えました。無事に滞りなく終えたことにホッと胸を撫で下ろしております。関係者の皆さんお疲れ様でした。そして当日会場にお越しいただいた皆さん、「お楽しみ抽選会」にプレゼントをご提供して頂いたスポンサーの皆さん、本当にありがとうございました。

↑左／ご家族の皆さんやご来賓の方々、利用者さんに職員にボランティアの皆さんetc. 会場は人で埋め尽くされました。右上／職員が挑んだ白黒人間ラインダンスはややウケといったところ。右下／ショートステイご利用の皆さんによるグループ「SS5」は圧巻のパフォーマンスを披露。

11月
イベント

今年は石焼き芋にチャレンジ！

焼き芋大会



昨年の夏は記録的な猛暑でした。そのため園で栽培していたサツマイモがうまく育たずピーンチ！。助けてくれたのはいつもボランティアで来てくださっている農作業経験者の西山さん。ご自分の畑で育てたサツマイモを分けてくれました。そして用務員の埋金さんは、厨房の使わなくなった鍋に園芸用の石を敷き詰め石焼き芋を作ってくれたではありませんか！皆様の優しさに感謝申し上げます。

12月
イベント

突いたお餅は鏡餅にしました

もちつき大会

職員も利用者さんも皆で協力しあって突き上げた粘りの強～いお餅。来年もこのお餅のように強く健康な日々を過ごしましょう！との想いを忘れないように鏡餅にしてホールに飾ることにしました。が、これ以降続いた長雨の影響で、気付くとお餅がカビだらけに…ドンマイドンマイ(^_^; 厨房で作ってもらった「楽嚙下もち」が皆さんの体の中には入ってるんで大丈夫。健康間違いなしだーっ。



12月
イベント

真っ赤なお鼻の職員さんは～♪
クリスマス会



今回は放課後デイサービスのアルバイトとしても活躍してくれている福岡女子短期大学音楽科の皆さんがクリスマスコンサートを開いてくれました。いや～癒されました。そして毎年恒例のXmasプレゼント渡しも開催。なんだかんだいってこれが一番嬉しそうなんですよねえ。まあ職員は全員サンタとなって担当利用者さんにプレゼントを購入してきてますから喜んでもらえることとっても報われます(^)

2月
イベント

甘～いひとときをスイーツと共に
バレンタインデー&喫茶会

バレンタインデーと言えばチョコレートですが、甘けりゃなんでもいいでしょう！ということでスイーツを味わうイベントを開催しました～。提供されたのはケーキ2種、ミニカップデザート2種、エクレア、シュークリーム。実は去年まではこれらを食べ放題で楽しんでもらったのですが、今年は利用者さんの健康面も考え1人2個までとさせていただきます。痩せたらモテるよ我慢ガマン。



徒然
日記

日常のスナップショット。何気ない普段の生活も「まどか園」の大切な一日です。あんなことやこんなこともありました。



暑かった夏がようやく終わり、涼しく外出できる秋になりました。コスモス、キレイだね。



ドライブ散歩、夏の間は中止になってたからね。久しぶり！



セレクト外出にてカラオケを選んだNさん。十八番の美空ひばりを熱唱。今ごろ会ってるかな？



11月1日は開園記念日。昼食には刺身と赤飯が出されました。めでたいね。18周年目になりました。



大晦日、夜勤しながら利用者さんと紅白歌合戦をチラ見。Uさん、サザンが出たら教えて～。



クリスマスにご家族と食事を楽しむYさん。そうそう疲れを癒してくれるこの笑顔、忘れません。



節分会にてお多福門の前で記念撮影。「ふくは～うち～」の「ち～」のところでシャッターON。



利用者さんを楽させるために女装しただけで、決してそんな趣味が…いや、これからあるかも。

新装 開園

昨年度も様々なリニューアルを果たした「まどか園」です。利用者さんファーストを念頭に、よりよい生活空間を作る努力を続けています。



↑左/室内は冷暖房完備。右上/入口前にはリフトを設け、利用者さん一人での操作も可能に。右下/本館玄関から続く屋根があるので雨の日でも大丈夫。

誰もが過ごしやすいと感じる完璧な空間はありません。だからと言って足を止める理由にはなりません。完璧な空間に永遠に近づく努力をしなければならないと思っています。受動喫煙問題は、吸わない人の健康を守ることはもちろんですが、吸う人の権利も守らなければならない…難しい問題です。我が園の対策もまだまだ完璧とは言い難いのですが、これまで出入口付近にあった喫煙スペースを一掃し、本館とは別棟に喫煙所を設けてみました。2020年にはいよいよ全面施行となる「改正健康増進法」も踏まえ、さらなる変化を考え続



↑春には花が見れるかな。

けていくつもりです。ご意見ございましたらぜひお聞かせください。また、中庭には遊歩道を作って四季折々の植物を鑑賞できるようにしてみました。利用者の皆さまが少しでも潤いを感じていただけましたら嬉しいです。共用テレビではAmazonのFire TV Stickを設置し様々な映画やドラマ、アニメを見放題で楽しめるようになりました。どうかケンカしないで譲り合って使ってくださいね(^_^);



↑左/小さくても大容量。右/一番人気は今のところ「パーマン」。

新人 歓迎

平成30年10月～平成31年3月に加わった新しい職員を紹介します。フレッシュパワーで頑張りますので名前と顔を覚えていただけましたら幸いです。

児童指導員



雨森妃呂乃

昨年の10月に入職しましたアメノモリです。福祉の仕事に携わり8年になりますが経験・勉強不足を痛感しております。皆さんと共に生きる喜びを感じながら成長していきたいと思っております。

作業療法士



小笹和美

2月に入職しました。入所、通所、放課後デイサービスの利用者みなさまと楽しくリハビリをしながら支援できるように頑張ります。まだまだ慣れないことばかりですが、宜しくお願いします。

募集 告知



現在「まどか園」では、通所(生活介護)および短期入所(ショートステイ)、放課後等デイサービスのご利用を希望されている方を募集しています。詳しい情報はTEL.092-504-6537までお問合せください。

助成 感謝

この度、公益財団法人中央競馬馬主社会福祉財団様から、利用者送迎用福祉車両(日産・NV350キャラバン)の購入助成をいただきました。関係者の皆様にご心より感謝申し上げます。m(_ _)m

